

## 道内各地にブラックアイスバーン出現！ 峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！

### 夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう。
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう。
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう。

「歩行者」を見かけたら・・・「かもしれない」運転を

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

労災事故防止 ◆トラックの荷台から・・・「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

### ◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

## 午後4時 札幌 右から横断の高齢女性はねられ死亡

「人に気づくのが遅れた」

◇夜間 右からの横断歩行者・自転車に注意しましょう◇

2018年12月13日 21時00分

13日午後4時半ごろ、札幌市南区石山東の国道453号線で、道路を歩いて渡っていた高齢の女性が左から来た乗用車にはねられ死亡が確認されました。警察は、乗用車を運転していた札幌男性容疑者(35)を過失運転傷害の疑いでその場で逮捕しました。警察によりますと、調べに対し「人に気づくのが遅れた」と供述しているということです。現場には横断歩道はなく、路面は当時、圧雪状態だったということです。

## 「車がバックして人にあたった」

高齢男性、転倒 バックしてきた車にひかれ重傷

車は救護せず立ち去る

◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇

◇バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』◇

2018/12/12(水) 12:16

11日午後8時頃、静岡県の空き地で「車がバックして人にあたった」と目撃した人から消防に通報がありました。警察と消防によりますと、近くに住む男性(80)が空き地で転倒したところに軽乗用車が来て、男性が車の下敷きになったということです。男性は、胸の骨を折るなどの重傷を負いました。軽乗用車は、その場から立ち去ったということで、警察は、ひき逃げ事件として目撃情報や防犯カメラの解析を進め、逃げた車の行方を追っています。

## 酒気帯び運転 商業施設の駐車場で接触事故

◇違反だと・・・分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/12/13(木) 19:41

酒を飲みながら車を運転したとして自衛官(48)が停職30日の懲戒処分を受けました。その後、退職願を出して受理されたということです。基地によりますと、男性空曹は去年9月18日の午後6時半ごろ、缶ビール2本と200ミリリットル入りの焼酎2本を飲みながら自分の車を運転し、商業施設の駐車場で接触事故を起こしました。

## 大型トラック 停車中の乗用車に追突、5台玉突き事故

追突された車の男性死亡

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2018/12/12(水) 18:05

12日正午すぎ、東京都で大型トラックが、停車中の乗用車に追突し、その弾みで5台の車が絡む玉突き事故となりました。この事故で追突された乗用車の30代の男性が死亡しました。